



**El Nuevo Banco de Desarrollo de los BRICS tiene un compromiso con el sur global**



**Así lo afirmó su presidenta, Dilma Rousseff, durante un intercambio con el primer ministro, Manuel Marrero Cruz, en el contexto de su visita oficial a la República Popular China**

**Yudy Castro Morales, 3 de Noviembre de 2023**

SHANGHÁI, China.- Con el afecto y la cercanía de los buenos amigos, el miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, fue recibido en la tarde de este viernes (hora local) por Dilma Rousseff, presidenta del Nuevo Banco de Desarrollo de los BRICS, con sede en esta ciudad.

«Soy una vieja amiga que está muy contenta de recibirlos en esta nueva casa», expresó la exmandataria brasileña al darles la bienvenida al Jefe de Gobierno cubano y a la delegación que lo acompaña en su visita oficial a la República Popular China, la cual se extenderá hasta el próximo 9 de noviembre.

El Primer Ministro, por su parte, al escribir en libro de visitantes, deseó éxitos a «la querida Dilma» en su nueva responsabilidad, «con la seguridad de que este Banco de Desarrollo de los BRICS será quien apoye a los países del sur».

Justamente de ese compromiso con el sur global habló después en el encuentro la Presidenta del banco, elegida en marzo de 2023; al tiempo que condenó de manera rotunda el bloqueo estadounidense impuesto a la nación caribeña por más de seis largas décadas. «Es absurda y terrible la sanción contra Cuba, y más que terrible, vergonzosa. Mi absoluta solidaridad con el pueblo cubano».

Dilma Rousseff también reiteró su total gratitud con la Mayor de las Antillas por la ayuda médica ofrecida a su país, en el periodo en que fue presidenta de Brasil. Ellos no solo atendieron a los pacientes, sino que mostraron un patrón de cómo hacerlo. Fui testigo de la generosidad de la política exterior cubana, afirmó.



*Foto: Estudios Revolución*

Respecto a la posibilidad del Banco de establecer relaciones con Cuba, comentó que «es algo que tenemos que explorar para conocer las diferentes posibilidades».

El Banco, creado por Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica (BRICS) en 2015, moviliza recursos para proyectos de infraestructura y desarrollo sostenible en los BRICS y otras economías emergentes y países en desarrollo, y desde su fundación ha aprobado 92 proyectos.

Según información compartida con la prensa, las principales áreas de actuación incluyen energía limpia y eficiencia energética, infraestructuras de transporte, agua y saneamiento, protección ambiental e infraestructuras sociales y digitales.